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令和４年６月２９日 教育委員会報告事項についての質疑応答（要旨） 

（報 告） 

ア 報告ア「美術館の事業について」 

  ※美術館長補佐から資料に基づき説明 

（田中委員）有名な方を講師に招いていただき、ありがたく思う。講演会やギャラリート

ークの定員が 40 名とのことであるが、希望者が多く、参加できない方も多くなってしまう

のではないか。オンラインでの開催や YouTube での配信は、著作権等の関係で難しいのか。 

（美術館）著作権の関係について確認が必要だが、問題が整理できれば後日の配信は可能

かもしれない。 

（田中委員）可能であれば、お願いしたい。 


